



VERANSTALTUNG
V 2017-010

24. April 2017
Ke

BAuA-Veranstaltung am 30. Juni 2017 in Dortmund: „Ein Jahrzehnt REACH: Sekt oder Selters!“

Der REACH-CLP-Biozid Helpdesk der Bundesanstalt für Arbeitsschutz und Arbeitsmedizin (BAuA) führt am 30. Juni 2017 die folgende Veranstaltung durch:

„Ein Jahrzehnt REACH: Sekt oder Selters!“

Ort:	Stahlhalle der DASA Arbeitswelt Ausstellung in Dortmund
Datum:	Freitag, 30. Juni 2017, 9:00 Uhr bis 15:30 Uhr
Teilnahmegebühr:	70,00 Euro. Die Gebühr beinhaltet Informationsmaterial, Teilnehmerbescheinigung und Verpflegung.

Der Link zur Online-Anmeldung, die Tagesordnung sowie weitere Informationen zur Veranstaltung sind über folgende Internetseite abrufbar:

<https://www.baua.de/DE/Angebote/Veranstaltungen/Termine/2017/06.30-REACH.html>

Die Veranstaltung soll die letzten zehn Jahre, seit Inkrafttreten der REACH-Verordnung (EG) Nr. 1907/2006, aus verschiedenen Blickwinkeln beleuchten. Es wird eine Bewertung der REACH-Verordnung sowohl aus Sicht des Verbandes der Chemischen Industrie e. V. (VCI) als auch von Behörden erfolgen. Neben einer Rückschau durch das Bundesministerium für Umwelt, Naturschutz, Bau und Reaktorsicherheit (BMUB) werden die in Deutschland zuständigen Behörden ihre Sicht präsentieren. Zusätzlich soll ein Blick in die Zukunft, insbesondere auf die möglichen Entwicklungen nach der letzten Registrierungsfrist 2018, aus Sicht der Europäischen Chemikalien Agentur (ECHA) und der EU-Kommission gegeben werden.

Verantwortlich: Bereich Haushaltspflege / Dr. Thorsten Kessler
T +49.69.2556-1322 / F +49.69.237631 / tkessler@ikw.org